

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

Guillermo García es el nuevo presidente del Consejo Directivo de Ecopetrol

TRENDING NOW



This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline Allow cookies



Guillermo García es el nuevo presidente del Consejo Directivo de Ecopetrol - .

Ecopetrol anunció la conformación del nuevo directorio de la empresa. Durante la sesión se designó como su presidente a Guillermo García Realpe.

García es especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana. En el pasado ocupó el cargo de secretario general del Ministerio del Interior, fue senador de la República y asesor del Departamento Nacional de Planeación. Actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.

En la vicepresidencia de la junta Se nombró a la abogada Mónica de Greiff Lindo. Doctor en jurisprudencia de la Universidad del Rosario en Bogotá y especialista en derecho administrativo. De Greiff es miembro del directorio desde octubre de 2022, además de tener experiencia en diferentes cargos tanto en el sector público como en el privado.

"Estamos comprometidos a trabajar con el criterio y rigor necesarios, para seguir reconociendo el aporte que representa el negocio energético a la economía del país (...) Seremos trabajadores incondicionales de **Ecopetrol** en la construcción y cumplimiento de las metas y proyectos de la hoja de ruta para la transición energética justa, limpia y equitativa.", declaró la nueva directiva tras finalizar la reunión.

Cambios en las comisiones del consejo:

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa; y el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla.

Foto:Cortesía

Compartir

Gorjeo

Además de estos cargos, también se definieron los comités del directorio, los cuales quedaron distribuidos de la siguiente manera:



Juan Luis Guerra estrena música de 'Capitán Avispa', fecha de estreno

about 21 hours ago



¿Quién es el "Sr. Músculo" cordobés? - .

LOCAL
about 20 hours ago



resultados del viernes 5 de abril de 2024 - .

TRENDS
about 8 hours ago



La identidad y últimas publicaciones del DJ asesinado por sicarios en Bogotá

LOCAL
about 6 hours ago



BOLETIN NUMERO 8.446 DEL 4 DE ABRIL DE 2024. - .

LOCAL
about 6 hours ago



Aerolíneas Argentinas confirmó que dejará de volar a Nueva York

LOCAL
about 6 hours ago



Dolor continuo tras la muerte de su hijo y su marido - .

TRENDS
about 5 hours ago

about 4 hours ago



"Un comprador de Aldi expone las diferencias de precios 'salvajes' de Woolworths - ."

TRENDS
about 3 hours ago



Galaxy of Heroes, el exitoso juego móvil gratuito, llegará a PC este año

TECNOLOGÍA
about 2 hours ago

Se integró el Comité de Auditoría y Riesgos por Luis Alberto Zuleta Jaramillo (presidente), Álvaro Torres Macías, Guillermo García Realpe, Ángela María Robledo Gómez y Juan José Echavarría Soto.

El Comité Empresarial estará integrado por: Mónica de Greiff Lindo (presidenta), Álvaro Torres Macías, Gonzalo Hernández Jiménez, Edwin Palma Egea y Luis Alberto Zuleta Jaramillo.

En el Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad Fueron designados Juan José Echavarría Soto (presidente), Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo y Ángela María Robledo Gómez.

Del Comité de Retribuciones, Nombramientos y Cultura: Estarán Mónica de Greiff Lindo (presidenta), Guillermo García Realpe, Juan José Echavarría Soto, Tatiana Roa Avendaño y Edwin Palma Egea.

El Comité de Gestión de Seguridad, Salud y Medio Ambiente en el ambiente de trabajo: Estuvo integrado por Ángela María Robledo Gómez (presidenta), Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe. Y finalmente, el Comité de Tecnología e Innovación estará integrado por Álvaro Torres (presidente), Tatiana Roa Avendaño y Guillermo García Realpe.

Cambios en la alta dirección:

Finalmente, María Catalina Escobar, Alberto Vergara Monterrosa e Iván Camilo Higuera ocuparán cargos dentro de la vicepresidencia, vicepresidencia corporativa y vicepresidencia de exploración, respectivamente.

Mas noticias

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Se reanudaron negociaciones conjuntas con los gremios docentes

NEXT »

Levantamiento de pesas suma tres medallas de oro a Colombia en Sucre

RELATED POSTS



Orquesta Folclórica de Corrientes – Instituto Corrientes de Cultura –.

5 minutos ago



Estrella Roja BBC venció a Ateneo y continúa su racha en la Preparación – Botineros –.

5 minutos ago



La muerte volvió a caminar por el barrio Antonio Nariño en Villa del Rosario

5 minutos ago



Resultados del Team Chile en Sucre 2024, viernes 5 de abril – El Deportero – .

13 minutos ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



Add a comment...



Aerolíneas Argentinas confirmó que dejará de volar a Nueva York

about 6 hours ago



resultados del viernes 5 de abril de 2024 - .

TRENDS

about 8 hours ago



La identidad y últimas publicaciones del DJ asesinado por sicarios en Bogotá

LOCAL

about 6 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Subscribe